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F R A G E S T U N D E

an Bürgermeisterin – Stellvertreterin 
Mag.a Judith Schwentner

am 14.11.2024

Betreff: Pop Up Radweg Lendkai

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin - Stellvertreterin Maga. Judith Schwentner

Im Zuge der Neuerrichtung der Tegetthoffbrücke wurde am Lendkai ein Pop
Up Radweg errichtet.  Es wurde damals offengelassen, ob dieser Radweg
dauerhaft  bleibt  oder  nach  der  Beendigung  der  Baustelle  wieder
zurückgebaut wird. 

Im Sinne der Information der Bürgerinnen und Bürger, stelle ich hiermit an
Sie sehr geehrte Frau Bürgermeisterin - Stellvertreterin folgende

Frage:

„Wird der Pop Up Radweg nach Beendigung der Baustelle Tegetthoffbrücke
wieder in seinen ursprünglichen Zustand zurückgebaut?“
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